



しんいち



2025年（令和7年）
5月30日 6月号
福山市立新市小学校N

ホームページ <https://www.edu.city.fukuyama.hiroshima.jp/shou-shinichi/>

運動会 ～笑顔で挑戦！みんなで協力～

5月25日（日）に多くの保護者、地域、ご来賓の皆様をお迎えして運動会を行うことができました。

今年の運動会のテーマは、「笑顔で挑戦！みんなで協力！」。このテーマのもと、低・中・高学年で練習を行ってきました。低学年「新市はみんな一つ！！」の練習では、2年生が1年生をリードし、いろいろな体列の立ち位置を教える姿がありました。本番では、名探偵コナンの曲に合わせて可愛く、そして、かっこよく踊る姿に目が釘付けになりました。中学年「新市YASAI音頭」は、まるで目の前に太鼓があるかのようにばちをさばき、最後に全員が集まるところでは、元気がいい3・4年生らしく、大きな声と共にポーズを決めました。高学年「限界のその先へ～one last flag～」は、色とりどりの旗をそれぞれが手に持ち、放射線の体列が音楽に合わせて綺麗に回る様子は、5・6年生の心が一つになった証のようでした。演技の最後で列ごとに並び、「ありがとうございました」と声をそろえて言う場面は感動を覚えました。

「応援合戦」は、どちらのチームからも大きな声が出ており、その迫力は会場にいる人を圧倒させました。6年生をリーダーとして休憩時間に練習してきた成果を、本番で十分発揮することができたようです。今年初めて取り入れた「ダンシング玉入れ」では、ジャンボリーミッキーの曲で踊り、曲が変わると玉を入れるという二つのことをしました。踊りも玉入れも一生懸命な姿をご覧いただきました。また、徒競走や紅白リレーでは、ゴールをめざし、力強く走る姿に大きな声援を贈っていただきました。そして、運動会を締めくくる「備後緋音頭」では、全員が備後緋を着て、地域の方に教えていただいた踊りを披露しました。一緒に踊ってくださった「備後緋音頭をつなぐ会」の皆様、大変お世話になりました。

みんなで協力しながら笑顔で挑戦することもたちの姿に大きな声援と拍手を贈っていただきありがとうございました。また、PTAの役員様をはじめとし、テント等の片付けのご協力をいただいた皆様大変ありがとうございました。



オイサ オイサ
昨年度の6年生が作成した神輿を担ぎ、新市のいいところをコールしました。



運動会に、新市中央中学校より多くの生徒たちがボランティアに来てくれました。

グラウンドをダッシュしながら準備・片付けを行い、初めて読む原稿もばっちりアナウンスしてくれました。

さすが新市小学校の先輩たちです。



世界バラ会議 福山大会 代表児童が参加

5月19日に、国内外からバラの愛好家や研究者が集まる世界バラ会議福山大会の開会式が福山市リーデンローズで開催されました。式典では、福山市の和太鼓グループの演奏や歌手の手島葵さんの歌がありました。素敵な演奏でした。

市内の学校の子どもたちも招待され、新市小学校から代表児童2名が参加してきました。手渡された旗を掲げ、思いやり・優しさ・助け合いの心～ローズマインド～があふれるバラのまち福山を表しました。



ばらのまち福山国際音楽祭2025 未来へつなぐ こどもたちへのコンサート

5月22日に、5年生が福山市リーデンローズに出かけウィーン・ヨハン・シュトラウス・ヴィルトゥオーゾによる管弦楽の音楽を聴いてきました。運動会に向け、練習を頑張っている中、聞こえてきた音楽はとても心に響き癒されました。本物の音楽に触れた5年生はとてもいい表情で会場を後にしました。主催していただいた「ばらのまち福山国際音楽祭実行委員会」の皆様ありがとうございました。

【児童の感想より】

バラのまち音楽祭での演奏がすごかったです。ポンという音が演奏の時に聞こえてきて、いい音だなと思いました。演奏の中で歌声や楽器が響いていてすごいと思いました。

いじめ・性暴力・セクハラ・体罰 相談窓口

新市小学校では、いじめ・性暴力・セクハラ・体罰に関する相談窓口を設置しています。

いじめ・性暴力・セクハラ・体罰について気になることがありましたら、いつでも窓口の職員にご相談ください。

◎新市小学校 ☎ (0847) 52-5531

【窓口】教頭・養護教諭 【相談場所】保健室・その他の教室

◎その他の相談窓口

・広島県教育委員会相談窓口

☎事務局 (082) 513-4917、4918、4919

☎広島県立教育センター (082) 427-3076

・福山市教育委員会相談窓口

☎学事課 (084) 928-1112

☎学びづくり課 (084) 928-1183